

Wasev Talak Binter, Kasdim Tegal Kunjungi Koramil Jajaran Kodim 0712/Tegal

M.Nursalim - TEGAL.NETWORKS.CO.ID

Sep 16, 2022 - 08:44



Tegal - Kepala Staf Kodim 0712/Tegal, Mayor Cba Eko Budi Sardjono bersama tim rombongan, hari ini mengadakan pengawasan dan evaluasi (Wasev) terhadap pelaksanaan Ketatalaksanaan Binter (Talak Binter) di Koramil jajaran Kodim 0712/Tegal, Kamis (15/09/22).



Kegiatan Talak Binter dilaksanakan selama satu hari ini terdiri dari tiga tim bertujuan untuk mengecek dan melihat langsung kegiatan Ketatalaksanaan Bidang Teritorial yang dilaksanakan di Koramil jajaran, " Ini sudah berjalan mulai dari Koramil 12/Jatinegara, Koramil 19/Bumijawa dan Koramil 20/Bojong. Sebagai tim satu yang di pimpin langsung oleh Kasdim 0712/Tegal. Tim kedua yaitu Koramil 01/Tegal Barat, Koramil 02/Tegal Timur, Koramil 03/Sumurpanggung dan Koramil 08/Talang dengan pimpinan Ws. Pasiter Kodim 0712/Tegal dan Koramil 11/Pangkah, Koramil 13/Kedungbanteng, Koramil 14/Slawi dan Koramil 09/Tarub dipimpin oleh Ws.Pasiops Kodim 0712/Tegal.

Untuk hari ini kami bersama tim rombongan melakukan pengawasan dan evaluasi Talak Binter, " kata Kasdim 0712/Tegal selaku ketua tim Wasev Talak Binter.

Disampaikan Mayor Cba Eko Budi Sardjono bahwa dengan diadakannya Wasev Talak Binter tersebut bertujuan untuk mengetahui dan mengecek sejauh mana kinerja Koramil jajaran Kodim 0712/Tegal dalam penyusunan dan pelaksanaan ketatalaksanaan pembinaan teritorial di Koramil jajaran Kodim 0712/Tegal.

" Ini kami lakukan untuk mengecek dan mengetahui sejauh mana kinerja dari Koramil jajaran dalam melakukan penyusunan dan melaksanakan baik itu Sisrendal Binter maupun ketatalaksanaan Binter serta menerima saran masukan dari Koramil jajaran Kodim 0712/Tegal sebagai bahan penyempurnaan terhadap pelaksanaan kegiatan kedepan, " katanya.

Dengan dilaksanakannya Wasev Talak Binter, diharapkan Koramil jajaran Kodim 0712/Tegal dalam melaksanakan tugasnya termasuk pengumpulan data, penyusunan dan pelaksanaan baik itu Sisrendal Binter maupun ketatalaksanaan Binter bisa lebih optimal sehingga tersusun data teritorial yang valid dan akurat. (Pendimtegal)